

Un projet patrimoine au lycée Jean Renou

Une classe du lycée Jean Renou s'implique dans « Histoire de Bahuts », projet académique soutenu par la Région, pour retracer l'histoire de son lycée, ses particularités architecturales. Elle vous proposera une visite lors des journées européennes du patrimoine en septembre 2017.

Les élèves de la classe de 2nd2 construisent ce projet tout au long de cette année scolaire avec leurs professeurs de français, histoire et documentation, et des intervenants. Au cours de leurs recherches, ils ont eu accès à des documents officiels tels que les archives de la mairie, et consulté des ouvrages comme la monographie de M. Jamet. Ils ont échangé avec Mme Laetitia Maison-Soulard, chercheuse dans la culture et le patrimoine ; Mme Martine Combeau, architecte au CAUE de Gironde qui va les guider pour mettre en place ce projet et M. François Cantegrel historien et ancien professeur du lycée qui a été longuement interviewé. Les recherches continuent, et les interviews d'anciens élèves vont se poursuivre. Si vous avez des renseignements, des documents, photographies sur le passé du lycée nous sommes fortement intéressés.



Le lycée façade Sud. Photo prise par les élèves.